

Recuperación de la economía se desacelera: Fitch

Datos indican que la mayor parte del repunte ya pasó, advierte

ANTONIO HERNÁNDEZ

—cartera@eluniversal.com.mx

Los últimos datos de México sugieren que el ritmo de la recuperación económica se está desacelerando después de un fuerte repunte en junio, aseguró Fitch Ratings.

“Los sólidos datos entrantes en junio y julio indican que el crecimiento en el tercer trimestre podría ser mayor que el 6.5% intertrimestral proyectado en las perspectivas económicas globales de septiembre de Fitch Ratings, pero hay claros signos de que el impulso se está desacelerando, según el último análisis de nuestro equipo de economía”, dijo la firma.

De acuerdo con la calificadora, el fuerte repunte de la producción industrial en junio, seguido de un menor crecimiento en julio y agosto, implica que este rubro podría crecer más de 21.7% en el tercer trimestre de 2020 contra el periodo previo.

Sin embargo, la producción manufacturera avanzó un escaso 0.8% en agosto respecto a julio, después de una fuerte recuperación en los dos meses anteriores, lo que sugiere que la mayor parte del repunte ha pasado. ●



LUIS LICONIA, XINHUA

La producción manufacturera avanzó sólo 0.8% en agosto, de acuerdo con Fitch Ratings.

